
ASSOCIAÇÃO ACADÉMICA DA UNIVERSIDADE DO MINHO 

COMUNICADO NQ 7 

AOS ESTUDANTES DO CURSO DE SISTEMAS E INFORMÃTICA 

COLEGAS: 

Chegaram tarde os cinco colegas do 29 ano do Curso de Engen

haria de Sistemas e Informãtica que fizeram distribuir no passado dia 27 Maio 

(sexta-feira) um comunicado. 

Referem-se a um problema real do Curso de Sistemas e Informã 

tica da Universidade do Minho - o desejo de transferêniia dos 39, 49 e 59 anos 

para o PÕlo de Braga. Mas aqui termina a VERDADE. 

Chegaram tarde e mentindo. 

t _f~lsQ que o problema nunca tenha sido tratado com a Reitoria 

da Universidade. 

t falso que o Senhor Reitor lho tenha declarado. 

O problema não foi apenas falado hã cerca (e não ãcerca) de 

sete meses. O problema tem vindo a ser objecto de todas as reuniões da Direcção 

da Associação Académica com os Senhores Reitor e Vice-Reitor dos assuntos Peda

gÕgicos, desde essa data. 

Bom ê que os Colegas se apercebam de que se trata de um probl~ 

ma dificil. Precisamente porque e dificil e porque transcende a prÕpria Universi 

dade, ê que não estã ainda resolvido. Neste assunto, como em todos os que mexem 
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com os legitimos interesses dos Estudantes, a Associação Academica esta prese~ 

te . 

Se ela sempre pudesse contar com o zelo e o apoio de quem so agQ 

ra fala, talvez muitos outros problemas estivessem ja solucionados 

Apesar de tudo, e porque sabemos que somos faliveis e limitados, 

estamos abertos ao dialogo com esse grupo de colegas. Todos estamos empenhados 

na solução do problema. Mas cremos que sõ na verdade ele serã resolvido a con-

tento de todos. 

Braga, 30 de Maio de 1983 

O Presidente da Associação Academica da U.M. 

( Luis Jorge Santos Coelho) 
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